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CITTA’ DI TORINO   

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  
                                         25 GENNAIO 2017 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 25 GENNAIO 2017 alle ore 21.00  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 
Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – 
D’ALESSIO Luca – DEMASI Andrea - FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio – 
GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele Antonio – LOI 
CARTA Alberto -  LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano -  
MONTARULI Augusto – PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio - 
PARMENTOLA Paola – PASQUALI Raffaella - PERA Dario – PETRACIN Noemi. 

 
In totale con il Presidente  n. 23 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti  i Consiglieri:  Delpero, Sheikh Esahaq,  
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
C.8  - Mozione: Avvio del procedimento di unificazione delle Bocciofile “Le Belle 
Rose” e “Papale”. 
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CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 
 

MOZIONE 
 

OGGETTO:   “Avvio del procedimento di unificazione delle Bocciofile “Le Belle Rose” e 
“Papale”. 

             
 Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

CONSIDERATO 
 

• Che le due bocciofile in oggetto sono confinanti 
 
• Che entrambe sono in attesa di nuova concessione 

 
• Che più volte sia il Consiglio di Circoscrizione che le bocciofile del territorio hanno richiesto 

di potere avere in quella zona dei campi da bocce coperti 
 

 
IMPEGNA 

 
Il Presidente e la Giunta a: 
 

• Avviare una consultazione tra le due bocciofile per verificare sia la volontà che la fattibilità 
di una unificazione 

 
• Attivarsi presso l’Assessorato per verificare le intenzioni circa tale unificazione e la 

copertura dei campi 
 

• Dare mandato all’Amministrazione Circoscrizionale di prorogare le concessioni in essere 
fino alla definizione di quanto sopra al fine di evitare sia concessioni a lungo termine che 
potrebbero rallentare l’iter di unificazione, sia la sospensione della gestione sociale delle 
stesse nel periodo di transizione.  

 
 
 
 
La presente mozione  è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per 
alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 
 
Presenti  23 
Votanti   23 
Voti favorevoli 23 


